Economista Joaquín Lavín 1853

Estabilidad política permitirá desarrollo de Chile en siglo XXI

■Indicó el personero del Consejo Económico y Social que el país entró a un período de transformaciones, que lo convertirá en líder mundial en materia de progreso y desarrollo

"Una gran expectativa de desarrollo tiene Chile. Sin embargo, de no mantenerse la estabilidad politica, resulta dificil establecer pronósticos para el año 2.000", afirmó Joaquín Lavin, economista y escritor, durante el primer dia de sesiones de la trigésimo novena reunión ordinaria del Consejo Económico y Social, CES, que se realiza en el edificio Diego Portales.

El autor del libro "Chile, revolución silenciosa", indicó a
LA NACION, que de perdurar
la actual politica chilena, se
podrán lograr importantes tasas de desarrollo, "donde la riqueza potencial que posee y la
calidad de sus profesionales hará de este país, una nación lider
en materias como la exportación de uva, la incorporación de
tecnologia a la agricultura y la
fabricación de programas computacionales, entre otros".

El economista Lavin agregó que se prevé, que para fines de siglo, la importancia de la Región Metropolitana habrá disminuido considerablemente, en contraste con el progreso del resto de las regiones. Indicó el escritor que es efectivo que todavia están las principales instancias de decisión en la capital, sin desconocer que las regiones tienen más vida propia en términos económicos, sociales y culturales. "Son cada vez más autosuficientes y la estrategia de desarrollo, basada en las ventajas comparativas naturales, ha permitido que surgan zonas del país que son verdaderos polos de desarrollo, como es el caso de Copiapó, Puerto Montt, Concepción, Curicó y Antofagasta", añadió el personero del CES.

Refiriéndose a Valparaiso, especificó que mientras un pais experimenta una transformación profunda, como es el caso de Chile, parte de la economia se expande, mientras hay otra que se retrae. Es el ejemplo del primer puerto chileno, que ha experimentado una disminución relativa en materia económica. Sin embargo, pronósticó Lavín que "un Chile del futuro, en que Valparaíso esté integrado a Santiago, por medios de transportes de alta velocidad, va a permitir que muchas personas decidan trabajar en la capital y vivir en Valparaíso o Vina del Mar", lo que fortalecerá el desarrollo de la zona". En todo caso, advirtió el economista que el desarrollo al máximo de las ventajas comparativas de Valparaíso, como la agricultura y el turismo, determinarán un progreso oportuno de la V Región.

Está confiado, Joaquin Lavin, que una estabilidad general en la nación permitirá enfrentar el nuevo siglo, en desarrollo y con un gran progreso. El accionar del presente es la responsabilidad del país para el próximo milenio.

Estabilidad política permitirá desarrollo de Chile en siglo XXI [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estabilidad política permitirá desarrollo de Chile en siglo XXI [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile